

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 05. November 2015

Pförtnerrampel auf den Fichten (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. bei HessenMobil als dem zuständigen Straßenbulasträger Untersuchungen für eine Pförtnerrampel auf den Fichten, Höhe Bayernstraße, in Auftrag zu geben,
2. die Pförtnerrampel bei einem positiven Untersuchungsergebnis spätestens mit der Umgestaltung der B 455 im Zuge der Anbindung des Baugebietes Bierstadt-Nord einzurichten,
3. den Ortsbeirat über das Ergebnis der Untersuchungen zu unterrichten.

Begründung

Der Ortsbeirat hat schon mit dem Beschluss Nr. 0079 vom 13.12.2012 sowie dem Beschluss Nr. 0029 vom 27.6.2013 die Einrichtung einer Pförtnerrampel gefordert und diese Beschlüsse mit den Anmeldungen zum Doppelhaushalt 2016/2017 noch einmal bekräftigt. Die Stellungnahme des Amtes 66 zu dieser Anmeldung legt diesen Antrag als weiteren Schritt nahe und macht zugleich deutlich, dass in der Sache bisher wenig unternommen wurde.

Beschluss Nr. 0068

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher